

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	06.12.2021

Bedarf an Quartiersgaragen im Stadtbezirk Lindenthal **hier: Beantwortung einer Anfrage der FDP-Fraktion aus der Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal am 14.06.2021, TOP 7.2.1**

Die FDP-Fraktion bittet um die Beantwortung der folgenden Fragen:

Frage 1:

„Inwieweit hat es unabhängig vom beauftragten Masterplan Quartiersgaragen Aktivitäten der Stadt oder privater Investoren zum Bau von Quartiersgaragen im Stadtbezirk Lindenthal gegeben?“

Antwort der Verwaltung:

Der Verwaltung sind keine diesbezüglichen Aktivitäten in Lindenthal bekannt.

Fragen 2 und 3:

„In welchen fünf Quartieren im Stadtbezirk Lindenthal besteht - resultierend aus dem Verhältnis aus legalen Parkplätzen im öffentlichen Straßenraum und angemeldeter Privat-Kfz - der größte Parkdruck?“

In welchen fünf Quartieren im Stadtbezirk Lindenthal werden die meisten Ordnungswidrigkeiten wegen falsch geparkter Privat-Kfz festgestellt?“

Antwort der Verwaltung:

Eine Angabe der Zahlen nach Quartieren ist nicht möglich, jedoch eine Information zur Gesamtanzahl der Verwarnungen des jeweiligen Bezirks und die Anzahl der Verwarnungen in den am stärksten von Parkdruck betroffenen Stadtteilen.

Den Mitarbeitenden des Verkehrsdienstes sind die Bereiche, in denen besondere Parkplatznot herrscht, bekannt und da diese Platznot häufig zu Gefährdung anderer Verkehrsteilnehmenden führt, wird dort priorisiert kontrolliert.

Es ist nicht möglich, sämtliche kritischen Bereiche täglich mehrfach zu kontrollieren, da auch weniger betroffene Stadtteile berücksichtigt werden müssen, ebenso Eingaben/Hinweise von Bürger*innen.

Bezirk Lindenthal:

Im ersten Halbjahr 2021 wurden im gesamten Bezirk 33.699 Verwarnungen ausgestellt.

Die Parksituation in den Stadtteilen Lindenthal und Sülz ist im Bezirk am schwierigsten; es werden in den besonders betroffenen Bereichen täglich Kontrollen durchgeführt.

Die höchste Anzahl Verwarnungen wurde in Lindenthal mit 16.401 ausgestellt, in Sülz waren es 10.826.

Frage 4:

„Wie haben sich die Kfz-Zulassungszahlen für Privat-Pkw in den letzten fünf Jahren in den einzelnen Stadtteilen des Stadtbezirks Ehrenfeld entwickelt?“

Antwort der Verwaltung:

Stadtbezirk	Stadtteil	31.12.2015	31.12.2020	Veränderung 2015 - 2020	... in %
Lindenthal	301/Klettenberg	3.976	3.956	-20	-0,5
	302/Sülz	11.852	12.193	341	2,9
	303/Lindenthal	11.176	11.483	307	2,7
	304/Braunsfeld	4.396	4.829	433	9,8
	305/Müngersdorf	3.557	3.905	348	9,8
	306/Junkersdorf	6.355	7.152	797	12,5
	307/Weiden	7.202	7.646	444	6,2
	308/Lövenich	4.469	4.672	203	4,5
	309/Widdersdorf	5.189	5.889	700	13,5
	Summe	58.172	61.725	3.553	6,1

Frage 5:

„Verfügt die Stadt Köln bereits heute über Kenntnis von Standorten im Stadtbezirk Lindenthal, die für den Bau moderner Quartiersgaragen in Frage kommen?“

Antwort der Verwaltung:

Die Stadt Köln hat aus den in der Mitteilung (siehe Vorlagen Nr.2123/2021) genannten Gründen die Suche nach Standorten für Quartiersgaragen derzeit zurückgestellt. Eine zukünftige Förderung wird durch die Dezernate III und Dezernat VI in Kürze erörtert.